
总第3915期

2020年 第75期
今日高邮：http://www.gytoday.cn 在线投稿：http://tg.gytoday.cn

热线：84683100 传真：84683106

星期三【今日4版】

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2020年 4月 日
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创文明城 做文明人

高邮9℃-25℃
多云，偏南风3-4级。

重大项目向前冲

安全生产整治
高邮在行动 今日总值班 俞一军 责任编辑 张维峰 版式 张增强
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本报讯（通讯员 贵军 朕宇 记
者 维祥）13日上午，由天津中环半导
体股份有限公司投资高邮经济开发
区的50亿元G12 PERC+电池线和
叠瓦组件项目正式签约落地。市委
书记韦峰、市长张利、天津中环半导
体股份有限公司董事长沈浩平等出
席签约仪式。

天津中环股份有限公司作为中
国硅单晶品种最齐全的生产企业之
一，区熔硅单晶国内市场占有率达
65%以上，产量和市场占有率连续5
年居国内同行业首位，产销规模居世
界第三位，并在全球首发G12系列
产品，G12高效PERC+光伏电池是
目前最先进的大尺寸电池片，有着面
积大、瓦数高、成本低等核心技术优

势，可大幅提升电池环节盈利能力。
据悉，G12 PERC+电池线和叠

瓦组件项目计划总投资50亿元，注
册资本10亿元，其中设备投资约30
亿元，用地面积约285亩，建筑面积
约8.5万㎡，建设实现尺寸和性能跨
越发展、引领行业发展潮流的G12
高效PERC+光伏电池和叠瓦组件项
目。一期项目达产后，可实现年开票
销售50亿元以上，对于我市抢抓光
储充产业转型升级有利时机、加快光
储充产业集聚发展、打造国内知名光
储充产业制造基地具有里程碑意义。

50亿元重大项目落户开发区

本报讯（记者 居佳佳）昨日上
午，龙虬镇举行东角村党群服务中心
奠基仪式，标志着龙虬镇基层党建工
作又向前迈出了坚实的步伐。市委
常委、组织部部长王学峰出席仪式。

据了解，东角村属四合一的大
村，全村辖17个村民小组，28个自
然小组，968户、3652人。根据规划
设计，东角村新建的党群服务中心建
筑面积达600平方米，总投资约140
万元，建成后将配齐优化党群服务中
心规范功能室，全面增强服务能力。

王学峰指出，村级党群服务中心
建设是一项民心工程，虽然体量不
大，但是党员群众的关注度非常高。
今年，村级党群服务中心提优工程到
了攻坚决胜之年，全年计划提升29

家面积不达标和11家功能不健全的
党群服务中心。

王学峰要求，各乡镇党委要进一
步增强服务意识、跟进意识，乘势而
上、真抓实干；项目建设相关部门单
位要大力支持，努力将村级党群服务
中心提优工程打造成精品工程、样板
工程，确保好事办好、实事办实；各乡
镇党委要统筹考虑、提前谋划，按照

“服务面积最大化、办公面积最小化”
的要求，指导村级党组织发挥好“一
室多能”作用，进一步延伸党建工作

“触角”，扩大服务覆盖范围，着力提
升基层党组织的政治引领功能和服
务群众能力，将村级党群服务中心打
造成凝聚党员力量、服务辖区村民的
基层组织战斗堡垒。

龙虬东角村党群服务中心奠基

本报讯（记者 赵妍东
方）“张奶奶，现在菜地不
搞了，家门口种上花草，感
觉怎么样啊？”昨日上午9
时左右，大淖社区党总支
书记冯春娟带领辖区内网
格员及派出所、城管等工
作人员来到文游二村张桂
新家，检查于9日种下的
绿植成活情况，并给绿植
浇水。“现在肯定是美观多
了，尽管没有小葱小菜种
了，但是环境变得美观，看
着也舒服。”张桂新笑着说。

文游二村现有居民户436户，
居民都偏老龄化，少数居民把家门
口的公共绿地当作自家的菜地，毁
绿种菜，让公共绿地“伤痕累累”。
为进一步推动文明城市创建和环
境整治，今年3月以来，大淖社区
再次对辖区内毁绿种菜现象进行
专项整治，让辖区内公共绿地重现
生机。截至目前，整治面积共计约
500平方米。

“毁绿种菜只是方便了自己的
生活，私自毁绿，种植蔬菜，严重破
坏了环境，而且施肥易招蚊虫，影
响附近居民生活质量，现在清理完
并种上了绿植，环境好了，看着都
舒心。”路过的文游二村居民严其

君说道。
记者在采访中了解到，大淖社

区开展毁绿种菜专项整治，不但有
效美化了小区居民的生活环境，而
且也用实际行动告诉辖区居民，对
于违背文明创建工作的行为将给
予坚决治理。

冯春娟表示，为了预防辖区内
居民毁绿种菜现象的返潮，社区将
继续加强同辖区内派出所、城管等
部门联系沟通，加大对毁绿种菜行
为的查处力度，并动员居民相互监
督，携手共创文明城市。

大淖社区：让公共绿地重现生机

落户于城南经济新区太丰村的光明邮都园生猪养殖基地项目，以“五年保领先、十年不落伍”的
建设思路，打造生产工艺先进、设施设备精良、自动化程度高及人员高效的现代化生猪养殖示范基
地。项目总投资2亿元，年可饲养生猪12万头、存栏5万头。目前基础工程基本完成，正在进行内部
装修和配套设施建设，预计今年6月份建成投产。图为工人们在为猪舍吊顶。 葛维祥 摄

本报讯（记者 维祥 通讯员
许伟 晓荷）14日，记者从市安委
办了解到，根据市委办公室、市政
府办公室《关于进一步加强安全
生产工作的实施意见》要求，市安
委办结合本市实际，制定了安全
生产人民监督员制度，并首次开
展市安全生产人民监督员选任。

据介绍，市安委办首次选任
市安全生产人民监督员名额为
20 名（自即日起至 4 月 20 日
止），任期3年。公民可自荐报

名参加选任，也可由市安委办商
请有关机关、团体、企事业单位
和基层组织推荐人员参加选
任。选任对象必须是热爱祖国，
热爱人民，热爱安全生产事业，
拥护中华人民共和国宪法，遵纪
守法，品行良好，公道正派，身体
健康，善于调查研究，能坚持原
则、客观公正地反映情况，敢于
提出意见和建议的中国公民，年
龄要求在30至55周岁之间，具
有大专以上学历，且在行业领域
有一定的专业能力。

符合条件获得选任的市安全
生产人民监督员，将由市安委办
作出安全生产人民监督员选任决
定、颁发证书，向社会公布。市安

全生产人民监督员上任后，主要
履行五个方面职责：全面了解并
宣传全市安全生产重点工作、主
要任务和安全生产法律法规规章
及相关政策规定等；对市负有安
全生产监督管理职责的部门及其
工作人员遵纪守法、履职尽责、依
法行政、服务质量等进行监督；收
集社会各界对安全生产监管工作
的意见、建议，及时向负有安全生
产监督管理职责的部门反映；根
据负有安全生产监督管理职责的
部门安排，参加行风评议、明察暗
访、执法监督、巡查等有关活动和
工作；承办负有安全生产监督管
理职责部门委托的其他有关事
项。

我市首次选任安全生产人民监督员

本报讯（记者 杨晓莉）14日
下午，市委书记韦峰主持召开第
十六届中国双黄鸭蛋节筹备情况
汇报会，听取活动组织筹备工作
进展情况汇报，对筹备工作再督
查、再落实、再推进。他要求，要
严格落细落实疫情防控各项措
施，在做好防疫工作的前提下，排
实做细活动的每一个环节，确保
活动取得圆满成功，夺取疫情防
控和经济社会发展双胜利。市领
导张利、张新钢、赵广华、王永海
参加会议。

会上，活动组委会办公室负
责人详细介绍了第十六届中国双
黄鸭蛋节活动总体方案，市商务
局、发改委、住建局、人行、金融监
管局等牵头部门单位负责人分别
汇报了各自工作进展情况。

在听取情况汇报过程中，韦
峰边听边问边记，详细了解活动

筹备情况及相关工作进展，并针
对相关细节工作，明确专门负责
人、提出具体要求。韦峰指出，受
疫情影响，今年不同往年，举办节
庆活动将面临新挑战和新压力，
关键时刻要大力发扬连续作战的
精神，以能打硬仗的扎实作风，精
益求精的认真态度，敢争第一、勇
创一流的工作标准，优质高效地
办好节庆活动。

韦峰强调，要严格做好疫情
防控工作，按照防控思想不放松、
防控标准不降低的要求，拿出切
实可行的防疫工作方案，进一步
加强对关键环节的规范管理，把
联防联控的工作措施细化到每个
环节、每个点位活动上，确保疫情
防控工作有力有序开展，坚决防
止疫情输入扩散。招商引资活动
组织要体现高邮水准，重点围绕
活动安排、主要活动场地和关键

活动环节，周密部署，扎实准备，
确保整个活动水平高、上层次；要
把好项目关，保证签约项目的质
量和体量，精心为客商做好服务，
让各界嘉宾高兴而来、满意而
归。要通过活动的举办，全力营
造冲刺全年项目建设目标任务的
浓厚氛围，扭住招商引资不放松、
聚焦项目建设加油干，加大跟踪
服务力度，确保签约项目早落地、
落地项目早开工、开工项目早投
产、投产项目早达效，保质保量地
完成扬州下达的目标任务；要加
快研究出台企业上市扶持政策，
加大企业上市培育支持力度，培
育更多优质企业，助力高邮高质
量发展。

韦峰在第十六届中国双黄鸭蛋节筹备情况汇报会上要求——

高效办好节庆活动 奋力夺取双胜利


